

A los alumnos de 6º

Como este año no habéis podido venir a visitar el instituto hemos pensado en escribiros esta carta para contaros mi experiencia en el primer año.

Algunos estaréis nerviosos pero no tenéis por qué estarlo porque aunque puede que parezca un cambio muy grande, en pocos días sentirás como si nada hubiese cambiado.

Los primeros días os sorprenderá Universidad Laboral porque es mucho más grande que el colegio. Hay diferentes módulos o edificios dónde están las aulas que están en edificios separados, como el de Biología, Música, etc. Al edificio principal, que está a la entrada, le llamamos "la cristalera", que es donde está la secretaría. Hay mucho espacio dentro del recinto, con zonas para deporte, una piscina, jardines, etc.

Otra cosa que me llamó la atención es que hay una cafetería dónde puedes comprar bocadillos y bebidas a la hora del recreo, también en la cristalera una máquina expendedora de comida y bebida, en la que siempre hay mucha cola.

A diferencia del colegio, el tutor sólo te da una asignatura, y para cada asignatura hay un profesor distinto, en algunas clases también tenemos que cambiar de sitio, como en educación física o en música.

Estad tranquilos, el cambio os va a gustar y no os va a costar nada de trabajo. Hay muy buen ambiente.

Nos vemos el año que viene.